



Pièces	2 Pièces
Superficie	51 m²
Référence	84708371
Prix	495 000 €

Théoule-sur-Mer

Appartement à vendre (06590)

En Exclusivité chez Solari Properties, cet appartement est situé dans une résidence de prestige avec gardien, piscine, salle de gym, parc, à pied des plages de sable et des restaurants de Théoule sur mer, sur mer et ses restaurants, à 5 du village de la Napoule et 30 minutes de l'aéroport de Nice. Cet appartement se compose d'un séjour lumineux, ouvrant sur la terrasse, ainsi que d'une chambre avec dressing, une salle de douche avec toilettes. L'appartement jouit d'une vue mer panoramique sur toute la baie de Cannes. Un garage et une cave complète le bien.

Exclusively at Solari Properties, this apartment is located in a prestigious residence with caretaker, swimming pool, gym, park, within walking distance of the sandy beaches and restaurants of Theoule sur mer, sur mer and its restaurants, 5 from the village from La Napoule and 30 minutes from Nice airport. This apartment consists of a bright living room, opening onto the terrace, as well as a bedroom with dressing room, a shower room with toilet. The apartment enjoys a panoramic sea view over the entire bay of Cannes. A garage and a cellar complete the property.

SOLARI PROPERTIES

Résidence de la Plage - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

